

ABSTRAK

JABAL RAHMAT. Tahun 2018 *Peran Humas Dalam Menyebarkan Pembangunan di Sektor Pariwisata Kabupaten Bantaeng. (Di Bimbing Oleh Lukman Hakim, dan Amir Muhiddin).*

Penelitian ini bertujuan Untuk Mengetahui Peran Humas Dalam Menyebarkan Pembangunan di Sektor Pariwisata Kabupaten Bantaeng dan Upaya Humas Dalam Meningkatkan Jumlah Wisatawan di Kabupaten Bantaeng.

Jenis penelitian yang di gunakan adalah penelitian kualitatif yaitu data yang di nyatakan dalam bentuk kata, kalimat, dan sesuai dengan keadaan mengenai Peran Humas Dalam Menyebarkan Pembangunan di Sektor Pariwisata Kabupaten Bantaeng.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Humas Dalam Menyebarkan Pembangunan di Sektor Pariwisata Kabupaten Bantaeng dapat di simpulkan : 1. sebagai upaya-upaya yang di lakukan untuk mempengaruhi kebijakan pemerintah agar selaras dengan tujuan-tujuan Masyarakat yang ingin di perjuangkan. 2. Mengoptimalkan Media Sosial, telah di lakukan agar publik/masyarakat mengetahui bahwa Dinas Pariwisata Kabupaten Bantaeng dalam menyebarkan informasi memiliki Media Sosial berupa facebook, twitter, Media cetak dan Media elektronik. 3. Sarana dan Prasarana juga sudah optimal di lakukan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Bantaeng seperti jalan menuju ke lokasi, hotel, baruga, kolam renang, taman bermain, walaupun masih perlu perbaikan. 4. Membangun Citra Humas sudah di laksanakan untuk menjalin hubungan yang baik dalam Membangun Citra Positif dengan publik, sehingga publik tahu apa yang sebenar-benarnya telah di sampaikan. Upaya Humas Dalam Meningkatkan Jumlah Wisatawan di Kabupaten Bantaeng : 1. Mengadakan Sosialisasi antara pegawai Dinas Pariwisata dan Masyarakat dan beberapa tokoh yang lain terkait proses Pembangunan Pariwisata di Kabupaten Bantaeng. 2. Keterbukaan Pemerintah Daerah dengan memberi informasi kepada publik melalui akun Media Sosial seperti facebook, twitter, Media cetak dan Media elektronik. 3. Menyediakan Sarana dan Prasarana pada obyek wisata walaupun belum memadai di karenakan keterbatasan fasilitas yang di miliki. 4. Menjalinkan hubungan yang baik kepada publik agar apa yang di inginkan dapat tercapai sesuai yang di rencanakan.

Kata Kunci : Peran Humas Dalam Pembangunan Pariwisata